

## **OBRA DE CONSTRUCCIÓN DE CELDAS TRANSITORIAS EN PAMPA LA CARBONERA LLEVA UN SIGNIFICATIVO AVANCE DEL 10 POR CIENTO**

El alcalde encargado de la Municipalidad Provincial del Santa (MPS), Carlos Guzmán Gaona y el gerente de Gestión Ambiental, Adrián Torres León realizaron una visita en el sector Pampa La Carbonera, ubicada en nuevo chimbote, donde se viene construyendo las celdas transitorias para el manejo adecuado de los residuos sólidos de Chimbote.

Las autoridades recorrieron, el lugar junto al residente de obras del consorcio Falconieri, Rolando Rojas Álvarez encargado de la ejecución de los trabajos. "Es un proyecto que consta de una celda transitoria cuyo interior va a tener tres hectáreas y que tendrá una duración aproximada de tres a 4 años", expresó.

Rojas Álvarez, señaló que hasta el momento los trabajos tienen un avance del 10 por ciento y se culminarían los primeros días del mes de abril. La finalidad es que los residuos sólidos sean manejados de manera adecuada y evitar la presencia de botaderos de basura en la ciudad que solo genera contaminación.

Al respecto, Guzmán Gaona dijo que la visita sirvió para conocer el desarrollo y avance de la obra que dispuso el Ministerio de Ambiente. "Los avances son significativos, la idea es contar con un espacio para el arroj de los desechos de la ciudad y que en este lugar se construya el relleno sanitario", anotó.

Vale precisar que la municipalidad logró sanear ante la SBN 105 hectáreas de terreno en este sector; sin embargo se tuvo que entregar 20 al distrito de Nuevo Chimbote, por lo que el Minam benefició con la construcción de las celdas, con una inversión aproximada de 3 millones 400 mil soles.











